

# Protokoll der 370. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik

Sebastian Lukas Hauer

19. April 2016

**Beginn der Sitzung:** 14:15

## 1 Teilnehmer

**Anwesende:** Alexander Brockmann, Simon Dierl, Philipp Dittrich, Cordt von Egidy, Rico van Endern, Julian Hankel, Daniel Korner, Sebastian Lukas Hauer, Dino Kussy, Sebastian Lau

**Entschuldigt:** Maurice Buchsein, Alexander Friedrich, Marius Möller, Dennis Ochocki, Nico Redik, Jasmin Selchow, Elias Wiebelitz, Jens Zentgraf

**Abwesend:** Mark Brockmann

**Verspätet (angekündigt):** Inessa Azizova, Paul Pinkal

**Gäste:** Umut Erten, Lena Krieg, Moritz Pfalzgraf, Jakob Vogt

## 2 Protokolle

- Protokoll 364 ging in 2. Version rum
- Protokoll 367 ging in 1. Version rum
- Protokoll 368 ging noch nicht rum
- Protokoll 369 ging noch nicht rum

## 3 Eingehende ToDoS

- Informationszettel für die O-Phase (Jens): In Arbeit
- Schreiben über Ingo Wegner (Simon): Fast fertig
- Erste-Hilfe-Kurs(Julian): In Arbeit
- Ausleihprotokoll(Simon): In Arbeit

## 4 Post

- Einladung zur Firmenkontaktmesse ITS.Connect der RUB<sup>1</sup>

## 5 Mails

- Bitte um Unterstützung der akademica 2016
- Umfragen über Musikgenuss und Personenwahrnehmung
- Bitte um einen Abgesandten der Fachschaft für die PG-Infoveranstaltung am 08.06.2016 von 14:00 bis 16:00 Uhr — Hauer meldet sich
- Mehrere GI-Newsletter, besonderer Hinweis auf die Matlab-Expo

---

<sup>1</sup>Ruhr Universität Bochum

## 6 Berichte

- Die Herren von Horbach, die uns Bewerbungstraining und Probeseminare angeboten haben bitten um Rückmeldung
- Die Veranstaltung Mathe für Informatiker II bietet nun sein eigenes Help-Desk im Foyer der OH14 an, um Studenten bei der Bearbeitung von Übungszetteln zu helfen
- Die O-Phase hat einen Überblick über ihre Finanzen und berichtet, dass sie vermutlich den gesamten Vorschuss an den FSR zurückzahlen kann
- Der Beschlussaushang wurde aktualisiert
- Wir haben einen Rahmen erhalten, mit dem wir KIF-Relikte (T-Shirts etc.) aushängen können

## 7 Rahmenprogramm Teil 1

- Elias bittet um 150€ für das Rahmenprogramm der FVV
- Da wir nicht beschlussfähig sind, warten wir mit weiterer Diskussion auf die Ankunft von Paul

## 8 Kabelprüfgerät

- Um defekte Kabel in der Zukunft überprüfen und unter Umständen reparieren zu können, schlägt Daniel die Anschaffung von Prüfgeräten für VGA/HDMI bzw. USB/RJ45/etc.-Kabel vor
- Die Kosten belaufen sich auf ca. 20€ pro Gerät
- Es wird angemerkt, dass man auch einfach bei der IRB die Kabel prüfen lassen könnte
- Es wird nach der Anschaffung eines Potentiometers gefragt: Direkt abgelehnt, da die Kabelenden des Gerätes zu groß sind
- Es wird bei der IRB nach einer Kooperation gefragt
- Es wird angemerkt, dass wir zumindest ein Prüfgerät für unseren Werkzeugkasten anschaffen sollten
- Daniel sucht nach Angeboten und der TOP wird bis auf weiteres vertagt

## 9 HDMI-Kabel Teil 1

- Es steht weiterhin die Frage im Raum, ob wir teure oder billige Kabel kaufen sollen
- Es werden mehrere Meinungen geäußert:
  - Daniel soll einfach entscheiden
  - Teure lohnen sich nicht, da sie regelmäßig kaputt gehen
  - Wir sollten den Mehrwert durch Haltbarkeit von teuren Kabeln schon irgendwie nachgewiesen bekommen. Als Digitalsignalträger sollten HDMI-Kabel kaum Bildstörungen bei kleinen Defekten haben, sondern direkt den Geist aufgeben oder weiter funktionieren
- Der TOP wird verschoben, bis wir beschlussfähig sind

## 10 Bindemappen Teil 1

- Eine weitere E-Mail über die aktuelle Situation ging rum. Hier der aktuelle Stand:  
Die Hersteller von qualitativen Bindemappen mit Metallklemme bieten sie nur in großen Mengen an (100 Stück für 150€). Da wir von Dozenten die Größenordnungen von 40 bis 80 Seiten für Bachelor, bzw. Masterarbeiten genannt bekamen, benötigen wir Mappen von 20 bis 40 Blatt, also 5mm und 7mm. Damit kommen wir auf 300€ nur für die Mappen. Da es sich lohnen wird, noch ein weiteres Gerät für grob 40€ zu kaufen, welches die Metallklemmen ("krimpen") fixieren kann, sollen 400€ für alles bereitgestellt werden
- Verschoben, bis wir beschlussfähig sind

## 11 Funkgeräte Teil 1

- Eine E-Mail über mögliche Angebote wurde verteilt. In der darauf folgenden Diskussion waren sich die Teilnehmer recht schnell über ein Angebot einig (Motorola TLKR T80)
- Verschoben, bis wir beschlussfähig sind

## 12 Defekte Kabel

- Es kommen weitere Zweifel an der Umsetzbarkeit einer Ausleihe für Kabel auf
- Es gibt eigentlich nur wenige Möglichkeiten: "Pech gehabt!" oder Protokollierung
- Wer möchte die Arbeit der Protokollführung bei Ausleihe machen?
- Wenn die Kabel so verdammt schnell einen Defekt aufweisen, sollten wir eigentlich Gewährleistungsansprüche wahr machen (Näheres im folgenden TOP)

## 13 Amazon für den FSR

- Momentan werden alle Bestellungen bei Amazon von Privatpersonen getätigt und die Vorkasse zurückgezahlt
- Es wäre nützlich, wenn der FSR einfach einen eigenen Account für Bestellungen haben könnte
- Es wurde in den AGBs gesucht und es spricht nichts dagegen
- Es wird dem nächsten FSR vorgeschlagen, sich einen Amazon-Account anlegen

Paul kommt an! Es wird die Beschlussfähigkeit der Sitzung festgestellt.

## 14 Rahmenprogramm Teil 2

- **Beschluss:** Der FSR stellt 150€ für das Rahmenprogramm der FVV am 27.04.2016 zur Verfügung.  
J/N/E 11/0/0 angenommen

## 15 HDMI-Kabel Teil 2

- **Beschluss:** Der FSR stellt 75€ für neue HDMI-Kabel zur Verfügung.  
J/N/E 8/2/1 angenommen

## 16 Funkgeräte Teil 2

- Die vorgeschlagenen Geräte sind die TLKR T80 von Motorola
- Haben eine Reichweite von 10km bei direktem Blickkontakt
- Damit sollten die Signale auch von der OH14 in die OH12 kommen können
- Der Kauf sollte verzögert werden, bis das Amazon-Konto der Fachschaft eingerichtet ist, damit niemand in Vorkasse gehen muss
- Der FSR sollte den Gebrauch der Geräte auf Events beschränken (Dieser Bitte werden Zweifel entgegnet, daher wird der Beschluss nicht besonders darauf angepasst)
- **Beschluss:** Der FSR stellt 200€ für Funkgeräte zur Verfügung  
J/N/E 11/0/0 angenommen

## 17 Bindemappen Teil 2

- Bevor wir diesen Beschluss durchführen, wollen wir von den Finanzreferenten Information haben, dass uns die Anschaffung nicht handlungsunfähig machen wird, da wir nicht wissen, wie viel Geld uns noch zur Verfügung steht
- Einen gewissen Geldpuffer möchte der FSR auf dem Konto für die nächste O-Phase behalten
- **Beschluss:** Der FSR stellt vorbehaltlich einer Bestätigung der Finanzreferenten 400€ für Bindemappen und Zubehör zur Verfügung  
J/N/E 11/0/0 angenommen

**Ankunft:** Inessa Azizova 15:00

## 18 Horbach

- Horbach bat uns, eine Person zu entsenden, die sich ein Seminar bei ihnen anhört
- Sebastian Lau wird gefreiwilligt
- Sebastian Lau wird Simon darüber informieren, ob er Zeit hat, das Seminar zu besuchen, oder nicht

## 19 Newsletter

- Mafi-II-Help-Desk

## 20 Sonstiges

- Es wird daran gezweifelt, dass bei knapper Beschlussfähigkeit eine Abstimmung mit weniger als den Anwesenden Personen legitim ist
  - Nach §6.1 ist der FSR beschlussfähig, wenn (unter anderem) die Hälfte aller Stimmberechtigten anwesend ist
  - Laut §11.2 und §11.3 sind "nur Mitglieder des FSRs, die während des inhaltlichen Kerns, mindestens aber während mehr als der Hälfte der Beratungen zu dem TOP anwesend waren, stimmberechtigt."
  - Es könnte also die Situation auftreten, dass der FSR beschlussfähig ist, aber weniger als die Hälfte aller Stimmberechtigten an der Abstimmung teilnehmen dürfen
  - Hier liegt ein Problem, über das sich Gedanken gemacht werden sollte
- Es wurden diese Amtsperiode 15.000€ vom FSR bewilligt

## 21 Ausgehende ToDoS

- Sebastian Lau meldet sich bei Simon über seinen Besuch beim Seminar
- Daniel Korner informiert sich weiter über Kabelmessgeräte
- Sebastian Hauer meldet sich bei Till Schäfer über die Teilnahme an der PG-Infoveranstaltung
- Die Satzung und die GO sollten überarbeitet werden

**Ende der Sitzung: 15:50**